

THÉÂTRE, CINÉMA, SPECTACLE, NEUCHÂTEL

INITIATION AU TANGO ARGENTIN SUR L'ESPLANADE DU MAHN

Vous n'avez jamais fait de tango, mais en mourrez d'envie,

Vous adorez regarder les danseurs et vous aimeriez bien essayer,

Cela fait des années que vous en rêvez, mais n'avez pas encore saisi l'occasion...

Par une belle soirée d'été Natalie et Yves de l'association tangomoon vous feront découvrir quelques facettes de cette danse fascinante !



HORAIRES D'OUVERTURE

Le 20 août 2025 18:45
Mercredi

BON À SAVOIR

L'initiation, de 18h45 à 19h45, sera suivie d'un bal de tango argentin sous les étoiles, de 20h à 23h.

CONTACT

En plein air sur l'esplanade devant le Musée d'art et d'histoire
Esplanade L.-Robert 1
2000 Neuchâtel

+4176 358 14 21
info@tangomoon.ch

